
SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
Coordenadoria de Governo Local

Avenida Yervant Kissajikian, 416, - Bairro Vila Constância - São Paulo/SP - CEP 04657-000
Telefone: 56707000

Ata de Reunião

ATA REUNIAO
4° REUNIÃO ORDINARIA-13/02/2023

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - (CPM) CIDADE ADEMAR E PEDREIRA.INICIOU -SE AS 18H
30 MINUTOS PRIMEIRA CHAMADA-SEGUNDA CHAMADA 19:00 DIA 13/02/2023- TREZE DE
FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. Reuniram-se os conselheiros participativos municipais eleitos
no distrito de Cidade Ademar e pedreira, presencialmente no auditório da subprefeitura, localizado na
Avenida Yervant Kissajikian 416-Vila constância- Pauta da reunião Zeladoria e Demandas do Munícipes. O
Interlocutor e Coordenador do Governo Local apresenta a Mesa. Interlocutor (JOSE HÉLIO ARAGÃO DO
SANTOS) Inicia a apresentação que compõe a mesa; efetuou a chamada dos conselheiros presentes.
Alfonso Rodriguez Gonzalez, Daniel dos Reis, Flavio Veloso Rocha, Gustavo Gomes do Santos Brandão,
Lilian Santiago Freitas de Lima,Lorena Rabachi Graciano, Maria José da Conceição, Patrícia Brandão
Soares, Ricardo Vicente de Oliveira, Soraia Barbosa de Carvalho (todos citados presentes) Ausentes:
Aluízio Roberto Jordão, Clovis Rodrigues Ferreira, Fatima Braz da Silva Lima Santos, Pedro Augusto de
Oliveira Assuncão, Valdice Ferreira do Santos. ADILON F SANTOS - REPRESENTANDO A CASA CIVIL E
O PREFEITO EM EXERCICIO RICARDO NUNES, KELSEN MARCEL DE OLIVEIRA FERREIRA -
COORDENADOR DE OBRAS DA SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR E PEDREIRA,
REPRESENTANDO O SUBPREFEITO ROGÉRIO BALZANO. Secretário DANIEL DOS REIS, inicia
passando os informes. DEVIDO ASSUNTOS PESSOAIS o coordenador CLOVIS RODRIGUES FERREIRA
ausente nesta data nomeou outra conselheira para representar o mesmo, e foi feita uma votação entre os
conselheiros onde obteve 12 votos e assim o SUBISTITUIU NESTA DATA A Sr. SORAIA BARBOSA DE
CARVALHO. a mesma iniciou abrindo os trabalhos com as inscrições das falas dos munícipes e
conselheiros, apresentantes de algumas entidades presentes. Conselheira Lilian Santiago Freitas de Lima,
iniciou solicitando a presença do Prefeito Ricardo Nunes, pois a 1 mês atras o mesmo esteve presente com
mais dois vereadores Rodrigo Goulart e Sidney cruz, para anunciar o Alargamento Da Estrada do
Alvarenga, pois devido ao fluxo local , quando chove a mesma fica intransitável, a obra iniciou no dia
seguinte a visita, porém o vimos após 20 foi a estrada dos alvarengas totalmente alagada e locais que não
alagava simplesmente debaixo de agua, porquê o S.r. Excelentíssimo Prefeito em exercício Ricardo Nunes
,demite o Subprefeito de Pinheiro por um simples bueiro entupido de concreto e só aparece na cidade
Ademar falar sobre o seu feito sem eficácia, sem realmente ter sido feito o que ele prometeu, aqui somos
495 mil votos e ninguém olha para os munícipes. Inscrito Nilton de Oliveira-Professor e munícipe da cidade
Ademar e pedreira, faz um apontamento, solicita a demarcação para vaga e estacionamento dê vans
escolares-Escola EMF Padre Aldo-localizada na Rua Silas pereira sem condições de desembarque com
segurança. O mesmo aponta que no dia da chuva a Escola Municipal Professor Mario Schomberg,
localizada na Rua Papa Gregório Magno,133-Vila Missionária-ficou totalmente alagada, as salas de aulas e
o pátio cheio de lixo, pois o córrego transbordou e não teve vazão, as crianças ficaram presas durante a
chuva, com a escola toda alagada. EMF Amélia Rodrigues-localizada na rua dos Boros s/n, bairro-Vila
Guaicuri necessita de poda do mato ao lado da escola e limpeza do córrego. Sem mais demanda encerra e
agradece a atenção. Inscrita-Marcia Atilio-Advogada veio a convite do conselheiro Daniel dos Reis Trouxe
uma demanda de extrema importância, que tem de frente a sua residência uma Árvore de grande porte, ela
solicita a remoção pois a mesma esta entrelaçada aos fios da rede elétrica e informa que a subprefeitura
demanda para a Enel e a Enel demanda para subprefeitura, já houve um incidente que os galhos caíram
sobre os fios e deixando os moradores sem energia por mais de 24hrs,endereco Rua Antônio Furgin,
192.Inscrito-Conselheiro participativo Suplente Raimundo Paz Gomes da Silva, solicita que as vielas
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citadas e as travessas sejam asfaltadas pois estão cheia de buracos, endereços: Rua Gregório Ferreira e
viela-Travessa Maria Pacheco-Travessa Ilha bela, informa que a Escola Estadual Eugenio Zerbini,
localizada na rua Piavunas, 10 precisa de lombada e faixa de sinalização pois oferece risco as crianças
que frequenta a mesma. Inscrito -Flavio Velozo Rocha Conselheiro Participativo, saúda casa civil pela
presença, sua fala :temos 32 subprefeituras. onde causa espanto que a organização não consegue
priorizar e organizar a zeladorias das praças, e córregos, ruas esburacadas ou seja total abandono da
maioria das subprefeituras que se localizam na periferia, mesmo essas subprefeituras sendo as com mais
demandas. O mesmo possui outras demandas para que sejam avaliadas e o quanto antes resolvidas.
Solicitação de poda aberto protocolo no 156-1°n 2002300926299742 e2°n 20230092630878-Endereco:Rua
Gilberto Chaves, 115 Solicitação de Caçamba para que os moradores possam pôr o lixo, pois o mesmo fica
a lado do córrego e quando chove ele transborda o lixo cai no córrego e alaga as casas próximas-Rua
Catharina Marrone. Solicitação recapeamento na rua Dorival Ferraz, pois os bueiros estão abertos e a rua
toda esburacada, oferecendo risco a idosos que moram no local. Houve uma troca de postes da Avenida
Yervant kissajikian até a Rua Carlos Facchina e, retiradas as placas com o nome das ruas que pegaram
fogo nos fios de internet. Inscrita-Munícipe Sra. Miriam, informa em sua fala que e se emociona com a
situação vivida pelos seus vizinhos, onde na chuvas do dia sete de fevereiro, todos perderam suas
mobilhas, roupas e documentos , uma casa desmoronou e muitas famílias desabrigadas com crianças e
idosos, não houve nenhuma assistência nem da defesa civil, nem da subprefeitura nem da assistência
Social , embora tenham sidos notificados pelos canais devidos não obtiveram nenhuma resposta a mesma
solicita que seja feita uma visita pelos órgãos competentes. Localizada Rua Gilberto Chaves S/Inscrito -
Conselheiro Ricardo Vicente de Oliveira pergunta ao Kelsen Marcel de Oliveira Ferreira, sobre os
alagamentos da Rua Juan de La Cruz (antiga Cupece), o que será feito? Inscrito: Celio Boi-saúda a mesa e
os munícipes, solicita que sua demanda localizada na mata virgem, que é de responsabilidade da
subprefeitura da cidade Ademar e Pedreira, em como a zeladoria, tapa buracos e limpeza de galerias de
esgoto, uma quadra que está abandonada e está toda quebrada sem manutenção oferecendo risco aos
frequentadores. Inscrito: Luciana Lar Maria Sininha-localizada na marta virgem , a mesma tem uma ong
que atende cerca de 200 famílias, cobra que a subprefeitura verifique a zeladoria e tapa buraco onde, este
buraco nos dias de chuva impede que , as doações cheguem até o local, já colocaram cascalho mas o
caminhão não tem acesso, o muro está caindo e dizem que a propriedade é particular, porem ela informa
que é de responsabilidade pública, aonde o Subprefeito Atual Rogério Balzano, ficou de retornar, a mesma
tem protocolos de acionamento, porém não foi informado no presente dia. Inscrita-Aída Talarico-Sua fala:
informa que já solicitou ao 156 com protocolo n °29819920, solicitou a limpeza dos bueiros localizado na
Rua Libero Ripoli -Jardim Umuarama-houve casas alagadas por conta disso e percas materiais inscrita -
Fernanda-sua fala: o córrego não foi canalizado e com isso as chuvas fortes alagaram as casas, local
Jardim Rubelene eles precisam de revitalização pois, há constante descarte de lixo e entulhos no local.
Inscrito-Luiz-sua fala: Morador da idade Julia, está solicitando informações sobre o andamento da obra, e
como está piorando o trânsito dia a dia., deseja informações de termino da obra e o que realmente será
alterado. Inscrita-Conselheira Maria Jose Solicita a limpeza dos bueiros e tapa buracos, podas de arvores,
onde foi procurada pelos moradores pois quando chove a casa dos meses alagam e ficam em risco. Ruas
que necessitam de recapeamento urgente Rua 2 de Abril, bairro: novo pantanal, dizem que a rua não tem
localização, cep postal, dizem que não está no banco de dados da Prodam, esta foi a informação do 156,
onde o tapa buraco esteve lá e não resolveu. Sem mais. Inscrita-Conselheira Soraia Solicita resposta pois
após obras de alargamento da Estrada da Alvarenga, locais que não eram atingidos pelas enchentes e nas
chuvas de Sete de Fevereiro perderam tudo, pois os bueiros entupidos não deram vazão a quantidade da
chuva. Informa que o Umuarama alagou por completo, mesmo após a sua obra, informa que onde
aconteceu o tradicional Bloco de carnaval, a rua está esburacada e com diversas arvores sem poda, sem
mais. Inscrito-Conselheiro Daniel Solicita o recapeamento das vias Rua Delfino Facchina e Rua Carlos
Facchina, ambas com trânsito local prejudicado, pois em horário de picos essas ruas desafogam o trânsito
da Avenida Yervant Kissajikian e Avenida Cupêce limpeza das galerias e dos bueiros destas vias. Rua
Rolando Curti 613-o muro está caído e precisa de recolher o entulho, pois o muro é de responsabilidade da
subprefeitura, sem mais. Inscrita-Conselheira Lilian Solicita recapeamento a Travessa Grande Madrugada,
rua da escola Dulce Carneiro, ao final da rua tem um buraco enorme que muitos carros , caem e estouram
o pneu, e de frente é localizado um Instituto que atende Crianças com necessidades especiais, sendo que
caso algum carro venha a perder o controle por conta deste buraco , pode causar um acidente mais grave,
a subprefeitura gentilmente tapou o buraco com cimento e cascalho porém a Rua é de paralelepípedo e
não tem material para restaurar, esta rua necessita urgentemente de um recapeamento para que a
segurança seja preservada. Tem vídeos de dois acidentes com motociclistas no local. Aproveito para



solicitar a zeladoria da Praça localizada na rua Oscar de barros altura do 579, sem mais. Inscrita-
Conselheira Lorena Solicita que seja realizada a zeladoria de limpeza de galerias, bueiros, podas de
arvores, tem diversos protocolos não solucionados no 156 e ainda os solucionados sem real solução.
Segue os Protocolos: n°29913838-n° 4103974-n° 425875 (ouvidoria) N° 29819920-N° 29894919-
N°30008084-N°30003327-todos sem solucionar. Inscrito Conselheiro Gustavo - solicita 04/11/2022
Protocolo: 29444007, munícipe informa que existe uma travessa nesta rua citada que está sem a placa
com o nome que se chama travessa gaivota 1-Rua José Frank,13-Jardim Selma-Cep. 04431100-
29/10/2022- Protocolo: 29415567 Munícipe solicita avaliação para colocação de lombada no local
informado, Rua José Frank,13-Jardim Selma-Cep. 04431100- 16/12/2022- Protocolo: 29655132, munícipe
pede que toda rua seja recapeada pois o local está com asfalto todo danificado local, Rua Maria Dolores
Ferreira de Oliveira, 1-Jardim Selma-Cep. 04431100 - Proposta de Encaminhar um Oficio e protocolar com
todas essas demandas, apresentadas na Reunião para o subprefeito Rogério Balsamo e com Cópia a
Casa Civil. Respostas do Representante da Casa Civil Adilom- Sobre a indagação da Conselheira Lilian, O
Subprefeito de pinheiros foi exonerado pois não estava presente e não respondeu aos telefonemas do
Prefeito Ricardo Nunes. Sobre as demais solicitações de Recapeamento e Tapa buracos, ele informa que
foi direcionado a secretaria e com isso as subprefeituras já não conseguem mais acesso, que tudo agora é
com a secretaria, que estará levando as demandas e como elas não estão sendo atendidas ocasionando
danos aos munícipes. Resposta do representante do Subprefeito Kelsen, informa que o contrato de
zeladoria está com apenas 1 uma equipe e não tem equipamentos e nem equipe pois o trabalho de
zeladoria é braçal e com poucos funcionários para fazer a zeladoria de todo o distrito como Cidade Ademar
e Pedreira, se comprometeu a atender a demanda da Munícipe Luciana da Mata Virgem, para auxiliar até
que a secretaria mande a equipe do tapa buraco vá ao local. Resposta do Interlocutor JOSE HÉLIO
ARAGÃO DO SANTOS-Coordenador do Governo Local as demandas sobre local da Reunião, ele informa
que o Sebrae já havia reservado o auditório anteriormente e como houve alteração da data por conta do
carnaval, a reunião foi executada na parte da praça de atendimento em frente a sala do Conselho
participativo, sobre o acesso à internet, na sala do CPM que fica disponível para todos conselheiros
utilizarem com o pré agendamento com o interlocutor, ainda sem resposta por parte da Prodam. Sem mais
terminamos a reunião ordinária com demandas a serem respondidas, e deixando ciente dos
encaminhamentos via ofícios, faremos aos órgãos competentes sobre zeladoria e limpeza de galerias de
esgoto, sejam executadas o quanto antes, devido às fortes chuvas para que não seja causa de mais
transtornos aos munícipes deste distrito, sem mais encerramos os trabalhos, desta 4ª reunião ordinária do
conselho participativo -Biênio 2022 2024.
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